

33 Personil Polres Morowali Naik Pangkat, Kapolres : Jadilah Polisi Yang Amanah

Patar Jup Jun - PATAR.JURNALIS.ID

Jan 4, 2022 - 00:51



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali menggelar upacara korps raport kenaikan pangkat terhadap 33 Personil, periode I Januari 2022. Bertempat di halaman Mako Polres Morowali, kompleks perkantoran bumi fonuasingko, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali Sulawesi Tengah, Senin (03/01/2022).

Kapolres Morowali AKBP ARDI RAHANANTO, S.E, S.I.K, M.Si selaku inspektur

upacara dalam arahnya menginginkan kepada para personil yang naik pangkat agar senantiasa bersyukur dan amanah, karena kenaikan pangkat bukanlah hal yang biasa akan tetapi diberikan kepada personil yang dipandang mampu dan memenuhi syarat.



"Upacara kenaikan pangkat bukanlah hal yang biasa, akan tetapi kenaikan pangkat perlu diberikan bagi personil yang dipandang mampu dan telah memenuhi syarat untuk dinaikkan pangkatnya. Bukan berarti apabila sudah masanya dapat dinaikkan secara otomatis, kenaikan pangkat ini diterima setelah melalui serangkaian proses tes kemampuan ujian dari berbagai aspek dan kompetisi termasuk di dalamnya penilaian terhadap track record yang bersangkutan sehingga dinilai layak mendapatkan Kenaikan Pangkat. Dan pangkat merupakan keabsahan wewenang dan tanggung jawab yang diberikan kepada personil oleh negara sesuai dengan jabatan yang diembannya," ujar Kapolres.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Morowali AKBP ARDI RAHANANTO, S.E., S.I.K., M.Si, tak lupa menyampaikan ucapan selamat atas kenaikan pangkat kepada personil sekalian.

"Semoga dengan pangkat baru di pundak lebih memotivasi diri terlebih dalam pelaksanaan tugas ke depannya, Jadilah Polisi Amanah dan membawa berkah bagi keluarga. Mari kita jaga nama baik kepolisian Republik Indonesia khususnya di Polres Morowali," ucap perwira polisi dua bunga dipundaknya itu.

Adapun personil yang mendapatkan anugrah kenaikan pangkat tersebut sejumlah 33 Personil, terdiri dari :- AKP KE KOMPOL : 1 PERSONIL- IPDA KE IPTU : 6 PERSONIL- AIPDA KE AIPTU : 1 PERSONIL- BRIPKA KE AIPDA : 9 PERSONIL- BRIGADIR KE BRIPKA : 5 PERSONIL- BRIPTU KE BRIGADIR : 4 PERSONIL- BRIPDA KE BRIPTU : 1 PERSONIL dan sebanyak 4 PERSONIL dari Batalyon C Pelopor Morowali.

Setelah pelaksanaan upacara dilanjutkan dengan ramah tamah yang dilaksanakan di aula Mapolres Morowali.

Kegiatan tersebut, selain di hadiri Kapolres Morowali, juga dihadiri oleh para Pejabat Utama (PJU) Polres Morowali serta personil yang naik pangkat.

(PATAR JS)